

„Die Nächste



Eine
halbe
Stunde
beim
Hellseher

Aufnahmen Yva

Der Mann, den nichts überraschen kann:
Wenn der Hellseher die Tür zum Vorzimmer öffnet und „die Nächste bitte“ sagt, so kennt er schon, noch ehe er gefragt wird, ihre Wünsche: alle Frauen, die zu ihm kommen, wollen dasselbe, nämlich von einem andern bestätigt bekommen, was sie selber längst wissen ...

-bitte..."



Eine Wartende im Vorzimmer

Was der Hellseher sagen würde, wenn Hellseher nicht sein Beruf wäre: „Blaiben Sie sitzen, Fräulein —nein, sagen Sie gar nichts, gehen Sie nach Haus. Sie haben hier nichts zu suchen. Sie kommen wegen eines kleinen Beamten, den Sie lichen. Warum haben Sie nicht 500 Mark? Dann wäre er nicht so schwigam, so launisch und würde Ihnen nicht soviel von Schwierigkeiten erzählen, die einer Heirat entgegenstehen ... Zehn Mark ist mein Honorar.“



Eine andere Wartende im Vorzimmer:
Irgend etwas werd ich schon erfahren, etwas muß er doch wissen. Und wenn es nur eine Kleinigkeit ist, ein Ausweg, eine Idee. Ich muß ja endlich zu einer Entscheidung kommen. Etwas wird er mir schon sagen können ...